

Profilé aluminium Ofiblock pour 1 élément avec 2 points d'accès pour câblage arrière graphite Simon K45

RÉF. KFC131/14



INFORMATION DE BASE

DESCRIPTION

Minimalist design and maximum functionality with the Ofiblock Line aluminium profile of the collection Simon K45. With finishes in a sophisticated and graphite, with their flat lines that adapt to all types of spaces, this profile for Ofiblock is perfect to win in workplace solutions, maximized the possibilities aesthetics in a single product. Designed for 1 element with 2 accesses for rear cabling, solutions enables the convergence of energy, voice and data and multimedia solutions in a single space compact, thanks to its installation, recessed. Also, the profile includes blind plate to facilitate internal distribution of cabling. With a size of 54 x 90 x 54 mm, is composed of anodised aluminium profile, with and side covers in self-extinguishing halogen-free thermoplastic that prevent the flame spread and toxicity by smoke in case of fire. Functionality, security and minimalist design in this Simon K45 Ofiblock Line profile.

FINITION

Graphite

MATÉRIAU

Métal

COMPATIBILITÉ

Fonctions Simon K45 et possible de combiner avec la gamme Simon Câble électrique

CONTENU DE L'EMBALLAGE

Profilé aluminium Ofiblock Line avec accès à l'arrière, 1 connexion à la terre, 1 plaque aveugle, 2 capuchons pour couvrir les accès à l'arrière, 2 couvercles d'obturation latéraux, vis et manuel d'installation.

CLASSE ETIM

EC002759

REMARQUES

Dispose de 2 entrées de câble arrière pour la convergence des solutions énergétiques, voix et données et multimédia dans tous le mobilier.

INFORMATION TECHNIQUE

MARCHÉ DISPONIBLE

CE

DISPONIBLE EN

disponible en 1, 2, 4 et 6 éléments.

TEMPÉRATURE MAX PENDANT LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION (°C)

+60° C

RÉSISTANCE À LA CHALEUR (°C)

+125°C (selon la norme IEC 60670)

RÉSISTANCE D'ISOLATION (V-MΩ)

>5 MOhm à 500 V

CLASSIFICATION IP

IP4X

DISPONIBILITÉ DU KIT

Oui

CONNECTABLE

Non

MAINTENANCE

Nettoyez avec un chiffon doux et sec. N'utilisez pas de chiffons abrasifs et/ou de nettoyants contenant du chlore.

PLAGE DE TEMPÉRATURE PENDANT L'INSTALLATION (°C)

-5 à 60° C

NOMBRE DE MODULES

1 module

MONOBLOC

Non

RAL

7021

NOMBRE D'ENTRÉES ARRIÈRE

2

ESPACE POUR DISTRIBUTION DE CÂBLAGE

Le support est fourni avec 1 plaque aveugle pour faciliter la distribution du câblage interne.

VERSION

1 élément

INSTALLATION ET MAINTENANCE

ACCÈS AU CÂBLAGE

À travers les accommodation sur les faces et la partie arrière du support. Entrée pour fil de câblage électrique et câblage voix / données ou multimédia. Possibilité d'approvisionnement avec usinage sur les panneaux latéraux selon les besoins du client (sur demande)

RETRAIT DES COMPOSANTS

Avec outil seulement

RETRAIT DU COUVERCLE

Avec outil seulement

EXTINCTION (°C)

+850°C (selon la norme IEC 60670)

TYPE DE FIXATION

En repliant les 4 languettes de fixation de la ligne Ofiblock après l'installation du support à l'arrière du cadre

SENS D'INSTALLATION

Horizontal

TYPE D'INSTALLATION

Adapté pour l'intégration dans le mobilier.

RETRAIT DE LA PLAQUE

Avec outil seulement

RÉGLEMENTATION

RÉGLEMENTATIONS

Directive 2014/35/UE LVD + EN 60670-1:2005

INFORMATION LOGISTIQUE

CODE EAN UNITAIRE	POIDS NET DU PRODUIT	LONGUEUR EMBALLAGE
8421053117811	0.14	105.00
HAUTEUR EMBALLAGE UNITAIRE	UNITÉ DE POIDS EMBALLAGE UNITAIRE	UNITÉ DE MESURE EMBALLAGE
0.00	KGM	MMT
LARGEUR EMBALLAGE UNITAIRE	EAN EMBALLAGE	VOLUME EMBALLAGE
0.00	8421053117811	911400.00
LONGUEUR EMBALLAGE UNITAIRE	UNIT. CONTENUES EMBALLAGE	UNITÉ DE VOLUME EMBALLAGE
0.00	1	MMQ
VOLUME EMBALLAGE UNITAIRE	HAUTEUR EMBALLAGE	POIDS BRUT EMBALLAGE
0.00	72.00	0.14
POIDS BRUT EMBALLAGE UNITAIRE	LARGEUR EMBALLAGE	POIDS NET EMBALLAGE
0.14	72.00	0.14
		UNITÉ DE POIDS EMBALLAGE
		KGM